

## **Muy buen ambiente en el Campeonato de MU del 2013**

15/02/2013

El 14 de febrero fue el día elegido para celebrar este Campeonato de MU de Deporte Universitario. Esta edición ha sido la primera en la que han participado estudiantes de las cuatro facultades de MU.

Los partidos comenzaban a las 10:00 de las instalaciones de Musakola en Arrasate, para esa hora ya estaban preparados todos/as los/as participantes, por delante un día con buen ambiente y ganas de pasarlo bien.

Después de participar en distintas modalidades deportivas, todos/as los/as participantes recibieron una sudadera conmemorativa y la comida. Además, los/as ganadores/as consiguieron el pase para jugar el Campeonato de Euskadi de deporte Universitario que se jugará en Donostia la semana que viene.

Felicidades y suerte a los/as ganadores/as y muchas gracias a todos/as

Resultados

